

Beschlüsse des Kantonsrates

2. Sitzung vom 21. Februar 2011

1. Felix Tenger wird als Kantonsrat ab 1. Februar 2011 in Pflicht genommen.
2. Die Motion Nr. 2010/8 von Thomas Hurter vom 15. November 2010 betreffend verdeckte Ermittlung im Vorfeld von Strafverfahren wird mit einem Stimmenverhältnis von 52 zu 1 erheblich erklärt. – Die Motion erhält die Nr. 500.
3. Dem Beschluss über die Mitfinanzierung von Sport-Infrastrukturprojekten (NHTLZ/Bridge) in der Stadt Schaffhausen wird mit 48 zu 6 Stimmen zugestimmt.

Mit einem Stimmenverhältnis von 47 : 1 wird dem Grundsatzbeschluss betreffend Realisierungsvariante «Sport- und Veranstaltungshallen Stahlgießerei» in der Stadt Schaffhausen zugestimmt. Ziff. 1 des Grundsatzbeschlusses lautet neu: *«Im Hinblick auf die Realisierung des Projektes Sport- und Veranstaltungshallen Stahlgießerei» in der Stadt Schaffhausen (RSE-Projekt Stahlgießerei) wird der Regierungsrat eingeladen, die Varianten Miete, allenfalls verbunden mit einem Staatsbeitrag an Investition (gemäss Vorlage des Regierungsrates vom 28. September 2010) weiter zu verfolgen.»*

4. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend die Volksinitiative «Schluss mit Steuerprivilegien für ausländische Millionäre (Abschaffung der Pauschalsteuer)» wird zur Vorberatung an eine 7er-Kommission (2011/2) überwiesen. Die Zusammensetzung der Kommission wird an der nächsten Sitzung bekannt gegeben.
5. Die an der letzten Sitzung vom 24. Januar 2011 eingesetzte Spezialkommission 2011/1 «Schulleitungen» und «Bildungskosten» setzt sich wie folgt zusammen: Patrick Strasser (Erstgewählter), Werner Bächtold, Elisabeth Bühler, Samuel Erb, Urs Hunziker, Franz Marty, Daniel Preisig, Rainer Schmidig, Erwin Sutter.